
Je pense que la vie est synonyme de bonheur car dans

la vie on peut parfois trouver le bonheur et le malheur.

La vie à la peine d'être vécue même si je suis un peu

jeune pour le dire. Mes moments les plus forts je les ai

passés auprès de ma famille et souvent la nostalgie de

mon enfance revient. Quand j'étais petite, je n'avais pas

de problèmes familiaux, amicaux, scolaire etc... Je

voyais la vie en rose. Maintenant que j'ai un peu grandi

je m'aperçois que la vie est courte, même trop à mon

goût, mais je ne pense pas que se rebeller à ça ferait

quelque chose car dans tous les cas, la vie continue.

Alors j'essaie de passer un maximum avec ma famille et

mes amis pour en tirer le plus de bonheur. La vie est

merveilleuse malgré les hauts et les bas, il faut toujours

se dire qu'il y a pire que soit. Moi, par exemple, j'ai une

famille, une maison, à manger etc... Je vois que les

caprices d'avoir un vêtement de marque ou pas n'a plus

d'importance pourvu que je m'habille. Je voudrais dire à

tout le monde que même au fond du précipice on peut

toujours s'en sortir. Et la plus belle chose qu'il existe

dans ce monde c'est l'amour. Il ne faut pas avoir peur

de dire je t'aime à son compagnon ou bien un proche ou

encore un ami. L'amour est la réussite de la vie, nous

sommes sur terre pour s'aimer et vivre le bonheur.

Vanessa 16 ans Papeete
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